

# Fabra y Garre piden al PP que «acelere» el plan hidrológico pero no citan el trasvase

El Gobierno renuncia a la modificación de la ley de Aguas en la legislatura y dice que su prioridad es la planificación

17.02.2015 | 01:25

**LEVANTE-EMV/EUROPA PRESS | VALENCIA** El presidente del Partido Popular de la Comunitat Valenciana y presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, y el presidente de la Región de Murcia, Alberto Garre, mantuvieron ayer una reunión con el portavoz del Partido Popular en el Congreso, Rafael Hernando, para reclamarle la necesidad de acelerar los trabajos de planificación hidrológica nacional, debido a la situación de sequía estructural en ambas regiones, según informo el PP valenciano.

En el encuentro, celebrado en la sede del PP de la calle Génova, se expuso con «preocupación la situación permanente de déficit en ambas regiones, agravada por la actual sequía». Asimismo, se «constató» que la solución planteada por el Gobierno socialista «no ha resuelto la situación y ha dejado una importante inversión en infraestructuras de dudosa viabilidad», en clara crítica a las desaladoras.

Fabra y Garre expusieron la «necesidad de acelerar los trabajos de la planificación hidrológica nacional» y anunciaron que pedirán a la ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, una reunión.

Además de estas medidas, los dirigentes regionales del PP han solicitado «nuevos instrumentos de asignación de recursos que permitan superar, o al menos paliar, la problemática existente».

En la nota oficial de la reunión no existe ninguna alusión al trasvase del Ebro, al que se opone, entre otros, el PP de Aragón y su aliado de gobierno el Partido Aragonés Regionalista.

Acabar la planificación

El Gobierno «no tiene pensado» aprobar un Proyecto de Ley de Aguas antes de que termine la legislatura. Su intención es «priorizar» el cumplimiento de los compromisos con Europa en materia de agua y finalizar en plazo el segundo ciclo de planificación hidrológica, que debe estar concluido antes de terminar 2015. Así ha respondido el Ejecutivo en una respuesta parlamentaria a los diputados del grupo socialista José Luis Ábalos y María Pilar Lucio.

Además, señala que una vez que finalice el segundo ciclo de planificación hidrológica, «con pleno conocimiento de la realidad hidrológica de nuestro país», podrá acordarse un pacto nacional del agua y abordar la elaboración de un nuevo Plan Hidrológico Nacional.

Por último, la ministra Isabel García Tejerina, aseguró ayer en Toledo que el Gobierno central y el de Castilla-La Mancha, el de la Región de Murcia, el de la Comunidad Valenciana y el de Extremadura han demostrado que «el agua puede dejar de ser un campo de batalla».